

Ich sehe durch Religion als regelmäßig **einübende** menschliche **Vereinfachung** die große GEFAHR der **Verführung** zum Unglauben (= nicht für WAHRHEIT dem HERRN glauben).

Auch christliche Religion, z. B. Katholizismus als Religion und andere Eigenwege in christlichen Gemeinden, wie jede andere Religion oder individueller Eigensinn Menschen leider höchst gefährlich **gefangen** nimmt.

Alle Religionen und aller Eigensinn sollen sich in allem **dem Willen des HERRN als die Wahrheit** unterordnen.

**Respekt**, mit Aufklärung zum **kindlich** glaubenden Weg **für das ewige Leben**.

Ich arbeite ehrenamtlich zur SICHERHEIT der Menschen (nur auf Wahrheit gebaut), durch rein sachlich vernünftige Aufklärung über die für alle Menschen gleich wichtige Bedeutung des HERRN, als der Schöpfer und Erhalter des Lebens, der allmächtig allwissend in Vollkommenheit die Wahrheit ist.

Vorschlag für Logo, zum Wohl der Menschen:

die  
Wahrheit  
=  
der HERR:  
Treue für alles

Danke

Andreas Pabst, Neuwied - ehrenamtlich -  
spreche oft mit Menschen über den Glauben (Epheser 4, 5)  
[www.laurel.lima-city.de](http://www.laurel.lima-city.de)

mein Textvideo finden durch Suchen von "vollständige Wahrheit für den Weg"

**Bibel, 2. Korinther 5, 20 bis 21:** "... Lasst euch versöhnen mit Gott! Denn er hat den, der von keiner Sünde wusste (Jesus Christus), für uns zur Sünde gemacht (Kreuz von Golgatha), auf dass wir in ihm die Gerechtigkeit würden (durch Glauben), die vor Gott gilt."

© Andreas Pabst aus Neuwied (kostenlose unveränderte Kopien zur Weitergabe erlaubt)